

Ruisánchez y Carla González en las cámaras y Noa Freije y Aitana Bouzas a los mandos técnicos. :: JOAQUÍN PAÑEDA

zas de lego. Le encanta todo lo que tenga que ver con la construcción, así que está encantado», explicaba su madre, María Gil. A sus 29 años, ella no concibe la Navidad sin una visita a Mercaplana, adonde acude desde niña. «Siempre me gustaron los talleres, pues las atracciones, al fin y al cabo, las tienes en otras fiestas. Me parece muy positivo que los niños se relacionen con otros pequeños con sus mismos gustos», apuntó.

## Sidra y refugios

También encantados y descargando adrenalina a tope, Nayla Barredo y Mateo Gómez, primos de siete y cinco años, mayaban manzanas para hacer sidra dulce. «Yo aprendí en el cole cómo se fabrica la sidra, pero nunca lo había hecho en persona, es muy divertido, aunque cansa un poco», reconocía Nayla, mientras su padre, a unos metros, sonreía al pensar lo bien que iba a dormir su pequeña esa noche. La energía con la que los dos pequeños golpeaban y aplastaban las manzanas pronto atrajo la atención

## **HOY EN MERCAPLANA**

- ▶ Príncipe Aliatar. Su alteza recibirá a los pequeños que quieran hacerle llegar sus cartas de 18.30 a 19.30 horas, en su trono instalado en el Palacio de Congresos.
- ▶ Pabellón SabadellHerrero. Las actividades estarán centradas en el mundo Disney.
- ▶ Palacio de Congresos. A los habituales talleres diarios se suma hoy un taller de quesos artesanos.

de otros niños que se acercaron para unirse al proceso, antes de disfrutar de un refrescante vaso de sidra dulce recién elaborada.

Mucho más tranquilas, pero igual de concentradas en su tarea, estaban Arianne González y Manuela González-Lobón, ambas de siete años, en el pabellón de Liberbank. Allí, de la mano de Nanolab y Cruz Roja, pudieron aprender cómo se debe actuar ante una emergencia, así como ver, tocar e incluso probar un par de refugios elaborados con cartón. A continuación ellas mismas procedieron a decorar y fabricar su propio refugio de papel en miniatura. «Además de ser divertido fabricar estas casitas portátiles, ahora sabemos lo útiles que son cuando hay terremotos u otras emergencias», explicó Arianne.

## Renos de flores

Por la mañana también hubo tiempo para la creatividad y el Jardín Botánico fue escenario de un original taller donde 25 pequeños elaboraron sus propios renos navideños a base de elementos florales. «Quería aprender a hacer cosas divertidas», explicó la pequeña Sara, de ocho años. Su prima Alejandra, de seis años, le dio la razón, y la madre de ésta última, Sandra Núñez, alabó la existencia de actividades como esta para evitar que los niños «se pasen las vacaciones tirados en el sofá con la tablet», bro-



Alba Arias maquilla a Claudia Atienza, antes de grabar. :: J. PAÑEDA



Varios niños participan en un taller floral del Botánico. :: D. MORA



Los más pequeños lo pasaron en grande fabricando robots. :: PAÑEDA







